

EL EVANGELIO COMENTADO

Por el Rdo. Dr. Juan B. Serrat Farrés,
pbro., Deán Arcipreste

Nos refiere el Evangelio de la Misa de hoy, la parábola del Convite real: fué explicada esta parábola los últimos días de la vida de Jesús, probablemente el martes o el miércoles santo y seguramente en el atrio del templo de Jerusalén. Va dirigida a los escribas y fariseos, ella no tiene ya por objeto la conversión de los mismos, pues estaban endurecidos sus corazones, se dirige especialmente a presagiar la próxima ruina del pueblo de Israel.

«Un Rey invita a muchos al banquete de bodas de su Hijo, y los invitados unos se excusan de asistir, y otros después de haber ultrajado a los criados los mataron. Lleno de furor el Rey mandó sus tropas que acabaron con aquellos homicidas y abrasaron su ciudad».

Claramente se refiere Jesús en esta parábola al llamamiento que desde el principio del mundo dirigió Dios a los hombres invitándoles al banquete del reino de los cielos. Mandó sus criados que fueron los Patriarcas Abraham, Isaac y Jacob, después Moisés a quien dió su Ley escrita; y a todos ¿qué respondieron los hombres? Unos pocos en Israel y fuera de Israel, pero la gran mayoría de la humanidad no quiso atender al divino llamamiento.

Apremia el Señor por medio de San Juan Bautista, viene definitivamente el mismo Hijo del Rey y éste manda después a sus Apóstoles y continúan los enviados del Rey invitando en su nombre a todos y a cada uno de los hombres hasta nuestros días; ¿y cómo se responde a tan fina invitación? Mejor dicho, ¿cómo respondes tu que lees estos comentarios a la invitación que por múltiples medios te hace el divino Rey a su convite que es la Iglesia, o bien la Sagrada Comunión o la necesidad que tienes de preocuparte del gran negocio de tu salvación?

Cuanto hay desgraciadamente que ante la insistencia del Señor que les urge a entregarse con más decisión a su servicio, responden con evasivas o fingen muchas ocupaciones que no les dan tiempo para dedicarse a lo que les pide Dios, y no se dan cuenta que es El el Amo y Señor y que gran favor es que se quiera acordar de ellos y se digne hacerles partícipes de sus favores.

¡Pobres almas las que dejan pasar de largo las invitaciones celestiales! Teman fundadamente por su salvación ya que Dios puede cansarse de ofrecerles sus gracias y el cielo se gana mediante la perseverancia en el bien y en el servicio constante de Dios.

No seamos sordos a los divinos llamamientos.

Uida Parroquial

Pro reconstrucción Templo Parroquial
Colecta día 5 -10- 1952: 854'85 Ptas.

Cultos de la semana

Hoy, domingo día 12 de octubre de 1952. Misas como todos los domingos. A las 10, Misa conventual cantada. Tarde, a las 3'30, Catecismo Parroquial. A las 5, Santo Rosario y Visita.

Capilla provisional de Nuestra Señora de Fátima (Norte)— Con motivo de la festividad de Nuestra Señora de Fátima se celebrarán los siguientes cultos: Por la mañana a las 6, saldrá del templo Parroquial de San Esteban el Rosario de la Aurora acompañando la imagen de Nuestra Señora. A las 7, Santa Misa Cantada de comunión en la capilla provisional. Durante todo el día permanecerá la Imagen en dicha Capilla. Por la tarde, a las 7, Procesión con la Imagen de Nuestra Señora de Fátima para ser repuesta en el Templo Parroquial.

Mes del Rosario.—Continúa todos los días con misa a las 7'30 y Exposición del Santísimo, Santo Rosario y ejercicios del mes a las 7 de la tarde. Intenciones de la semana: Día 13, familia Margarit Illa; día 14, Teresa y Francisco Guitet Ramoneda, dif.; día 15, Manuel Montaña Guasch, dif.; día 16, familia Uldemolins Carrencá; día 17, familia Raich Agustí; día 18, Enrique Ganduxer, dif.; día 19, familia Morgades Escursell.

Domund.—El próximo día 19, Domingo Mundial de la Propagación de la Fe, se efectuará una colecta extraordinaria por las misiones católicas entre los infieles, mandada por la Santa Sede.

Fiesta de Santa Teresa de Jesús—El próximo domingo se conmemorará la fiesta de Santa Teresa de Jesús (día 15) con misa de comunión general a las 8 de la mañana. Tarde a las 5, Santo Rosario, Trisagio y Sermón.

Retiro para catequistas.—Mañana, lunes, día 13 tendrá lugar el retiro mensual para catequistas. Por la mañana, a las 7'30, misa de comunión. Tarde a las 8'15, clase semanal para catequistas, acto de retiro y bendición con el Santísimo.

MISAS DE LA SEMANA

LUNES: A las 7'30, mes del Rosario; a las 8'15, Acción de gracias; a las 11'30, misa nupcial.

MARTES: A las 7'30, mes del Rosario; a las 8'15, por Vicente Ramoneda.

MIÉRCOLES: A las 7'30, mes del Rosario; a las 8'15, por Teresa Roura Nadal

JUEVES: A las 7'30, mes del Rosario; a las 8'15, por Teresa Nebot.

VIERNES: A las 7'30, mes del Rosario; a las 8'15, por Teresa Roura Nadal.

SABADO: A las 7'30, mes del Rosario; a las 8'15, por Elvira Meya de Gay.

DOMINGO: A las 7, Acción de gracias a Nuestra Señora; a las 8, por Joaquina Pareira; a las 9, acción de gracias al Cristo de Lepanto; a las 10, conventual; a las 11, por Teresa Cullerell y Luisa Guilera; a las 12, Acción de gracias a San Antonio de Padua.

Movimiento Parroquial

BAUTISMOS: Día 5 de Octubre de 1952: Juan del Valle Pardo, hijo de José A. y Rosario; Dolores Bellavista Matias, hija de Miguel y Carmen; M.^a Minerva Breto Castejón, hija de Santiago y Encarnación.

DEFUNCIONES: Día 5: Concepción Prat-Iussá Vivé, párvula; día 6, Jorge Hidalgo Villa, párvulo.

MATRIMONIOS CELEBRADOS: Día 5, Ginés Mondejar Sobrino con M.^a Carmen Mirallas Muñoz; Francisco Cutura Clos con Francisca Soler Juan; José del Bas Reholloso con Elvira Espinac Ríos; Francisco Martínez Martínez con María Bruguera Pujadas; José Planas Tarradellas con Marcelina Gómez Paituvi; José Massó Casals con M.^a Rosa Garolera Vila.

MATRIMONIOS ANUNCIADOS: Blas Marcelo Pérez con Angeles Gracia Redondo; Miguel-Juan Ramón Campillo con Georgette Estradé Fonseca; José Camenforte Miralles con Remedios Marli Bosch Juan Bosch Segué con Palmira Baidés Candela; Francisco Fernández Suárez con Fausta Carrasco Hurtado.

DUWARD

Reloj perfecto

Representante exclusivo: ANTONIO COLOMER : 12, Clavé, 12



Los intereses económicos de Vd. quedan salvaguardados
de modo vigilante por

Abeja de Cristal

Reclame su cupón al efectuar todas sus compras